

Festival Globe-Trotters

Soumis par Cyril
23-09-2007

Nous avons rencontré quelques voyageurs au festival Globe-Trotters et avons assisté à 3 conférences très intéressantes !

Les conférences auxquelles nous avons assisté :

- 13h00 - "Préparer son tour du monde" Débat animé par Jean Marc Renaudie avec Gaëlle Baldassari, Xavier Champagne et Aurélia.

De l'itinéraire à tracer au sac à faire, en passant par les impôts à payer en cours de route ou encore le énième visa à obtenir, partir au long-cours n'est pas nécessairement un parcours semé d'embûches. Pour parer aux oublis les plus fréquents comme aux belles erreurs, des voyageurs partis tout seuls, en couple ou en famille témoignent.

- 14h00 - "SMI, la santé en voyage" Conférence d'un Pédiatre de Service Médical International.

Où chercher conseil, quelles vaccinations envisager, quelles maladies redouter, quelles maladies ne pas craindre, comment traiter l'eau de boisson, comment écarter les moustiques, quel "équipement santé" emporter ?

18h00 - "Gaëlle, globe-trotteuse" Les voyageurs que nous avons rencontré :

- Famille Marais

- Eric Muselle

- Charles et Béné{xtypo_quote_right} Un réflex et un ordianteur portable ? Ce sera trop lourd ! Ceux qui partent en sac à dos, partent sans enfant et sans portable !{/xtypo_quote_right}